
第２回 祭り実行委員会 議事録 

                            ２０２４年５月２６日 10:00～11:30 

                              場所：中中村集会所 

司会：伊藤事務局長 

記録：瀬川 庶務 

参加者  

(実行委員) 浦山委員長、江口委員長代行、宮﨑委員長代行、竹鼻副委員長、原副委員長 

      伊藤事務局長、安達事務局、藤原特別会計、金田、春山、鈴木、臼井知次 

(町内会五役) 臼井会長、深海会計、瀬川庶務 藤本、大宅、工藤：上中下各自治会長 

(関連団体) 子ども会…佐藤会長、新田副会長 和鼓連…阿部 

 

１、町内会長挨拶 

  実行委員長挨拶 

 

２、議題：「中村フェスティバル」詳細検討、協議 

・開催日：9 月 15 日(日) 片付け：9 月 16 日(月)[敬老の日] ←決定事項 

     ・内 容：みこし巡行 … 午前  イベント、出店 … 午後～夜 

     ・準 備：会場設営、御輿蔵出し … 9 月 8 日(日) 

 

(１) ステージについて（伊藤事務局長）⇒外注決定(音響も含め) 

 ・ステージは４㍍×20 ㍍程度の広さが確保可能。ダンスも可能 

・広場の真ん中にステージを設置することは可能だが、位置などのシュミレーションが必要 

⇒4.5×3.6ｍのステージ、四つ角にポールが必要か? 

  ステージは、上と下を使って使用する 

  音響…アンプ、ワイヤレスマイク、スピーカー(2～4 台) 

 ⇒人員は実行委員会で確保の必要がある 

     会場全体のホーンスピーカーを使っての放送も必要 

  明るさの確保…バルーン投光器(今後は、防災の関係で自治会でも必要では) 

⇒配線も含め朝日電工と相談 

  料金は寸法によるが、総費用として 15万円くらいまで支払い可能 

 

(２)子供御輿について（佐藤子ども会会長・春山委員) 

  6 月の沼団地の臨時総会で継承を確認する方向(とりあえず今年は借りられることを確認) 

  所有は、子ども会、管理は、神輿連 

  御霊入れは、最初だけは必要か 

  重量が重いので、子どもの人数が今後心配。沼団地の子どもの参加可能。 

 

(３)Ｔシャツについて（藤原祭り特別会計） 

  ・Tシャツのデザイン募集…6月末まで。一般公募、子ども会にも依頼する 

    今後を考え、通年的にデザインを募集する 

    デザイン採用者は、フェスティバル当日に表彰式 T シャツと表彰状 

  ・販売については、色を絞る、7 月中に発注する必要がある。 

    ⇒デザイン・色については、藤原、春山で検討 

  ・販売数 40 着で 1 万円の利益、100 着で 6 万円程度になるので、100 着は必要か 

 

 



(４)キッチンカー依頼（伊藤事務局長） 

  ・唐揚げ店、すーぷや SEKAI が確認済 

  ・クレープアンの臨時出店の方向で保健所との確認 

  ・ホットドックのキッチンカー…確認済 

  ・たこやき…現在交渉中 

  ・団子屋の臨時出店可能か 

  ・焼きそば用の鉄板 3 枚を新規作成を決定 

  ・出店業者への運営協力は、参加協力だけにする。資金等の負担はしない 

  ・会員への金券等での配布は今後検討する(昨年のお土産代を運用すれば可能か) 

 

(５)最初のまつり回覧について（宮﨑委員長代行） 

 今年度は中村フェスティバルとして期日や内容が大きく変わることから、フェスティバルの概

要、ボランティア、パフォーマンス、Tシャツのデザイン募集などを会員に通知する。 

 募集の連絡先(藤原)のメールアドレスを QR コードとしていれる。 

 

(6)住民意見の収集について（江口委員長代行） 

町内住民が一人でも多く参加しより充実した祭りを目指すことを目的として町内会住民への

祭り内容へ意見など収集することを提案します。 

まつり回覧に入れ、メール等で意見を収集できるようにする。 

子ども会や OB.OG など若い人の意見を取り入れられることも大事 

 

(7)決定事項、課題、他 

・竹作り、お花作り ⇒ 花つくりは、実施。 

竹作りは、町内会として宮世話人会と話し合う 

 ・掲示板設置 ⇒ 掲示の紙のサイズを A3 から A4 へ。1段で横長(安全面) 

・入場門設置 ⇒ 入場門なし、会場入り口の表示のみ 

  ・安全面なども含め、今後の在り方を考えていくことは重要。 

 ・祭り実行委員会の任務分担決定 

 

 

【次回開催日】 

     第３回祭り実行委員会：７月７日（日）1５:３0 ～  中中村集会所 


